



[Novel Coronavirus SARS-CoV-2](#) by [NIAID](#) is licensed under

## L'Omicron a été malicieusement exagéré

- Josue Michels
- [15/02/2022](#)

Dans une interview accordée au journal allemand *Welt*, Angélique Coetzee a déclaré qu'on l'avait poussée à mentir au sujet des premiers patients infectés d'Omicron qu'elle avait soignés. Les politiciens et les médias européens étaient déterminés à promouvoir la peur pour prolonger les confinements dévastateurs. Toujours dans une interview accordée au *Welt*, le psychiatre Ulrich Hegerl a prévenu que deux millions de personnes risquent d'être touchées par une exacerbation de leur dépression et a déploré une absence choquante de vérité qui semble rester enfouie.

Coetzee est le médecin qui a rencontré la variante Omicron du coronavirus. *Welt* lui a demandé si elle était poussée à présenter Omicron comme aussi grave que les variantes précédentes. Elle a répondu : « On m'a dit de ne pas déclarer publiquement qu'il s'agissait d'une maladie bénigne. On m'a demandé de m'abstenir de faire de telles déclarations et de dire que c'était une maladie grave. J'ai refusé de le faire ». Elle a également déclaré : « Ce que j'ai dit à un moment donné— parce que j'en avais tout simplement assez—c'est : en Afrique du Sud, c'était une maladie bénigne, mais en Europe, c'était une maladie très grave. C'était, après tout, ce que vos politiciens voulaient entendre. »

Interrogée pour savoir si la pression venait des gouvernements occidentaux ou des autorités sud-africaines, elle a répondu qu'elle ne venait « pas des autorités sud-africaines » et qu'elle était critiquée par les gouvernements européens.

Hegerl a souligné le manque apparent d'intérêt pour la vérité lorsqu'il a déclaré : « Par exemple, nous ne savons actuellement même pas comment le nombre de tentatives de suicide a évolué. Ces données, ainsi que d'autres, doivent être collectées et évaluées de toute urgence par une équipe d'experts multi-domaine. » Il a révélé cette réalité choquante :

La situation est bien différente pour les plus de cinq millions de personnes allemandes qui souffrent de dépression et nécessitent un traitement chaque année. Dans le Baromètre allemand de la dépression de septembre 2021, 72 pour cent des personnes atteintes ont déclaré que leur état s'était considérablement aggravé au cours des six derniers mois à la suite des mesures contre le coronavirus. Vingt-neuf pour cent ont rechuté, 20 pour cent ont des pensées suicidaires, et pour 35 pour cent la gravité de la dépression a augmenté.

Il semble que les gouvernements européens aient fait preuve d'un désintérêt grotesque pour le bien-être de leurs citoyens. Tout ce qui les intéressait, c'était de promouvoir les confinements.

Daniel 2 et Apocalypse 17 prophétisent la montée de dix dirigeants dictatoriaux au cœur de l'Europe. Comme l'explique le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, dans « [Le coronavirus et le Saint-Empire romain](#) », la soi-disant pandémie actuelle a contribué à préparer le terrain pour leur montée. Mais il y a aussi de bonnes nouvelles : les gouvernements corrompus de ce monde sont sur le point de disparaître ! Daniel 2 : 44 dit : « Dans le temps de ces rois, le Dieu des cieux suscitera un royaume qui ne sera jamais détruit, et qui ne passera point sous la domination d'un autre peuple ; il brisera et anéantira tous ces royaumes-là, et lui-même subsistera éternellement. »

Chaque jour qui passe nous montre qu'il est de plus en plus nécessaire que cette prophétie s'accomplisse !